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В Первоуральске по-
явился гончарный круг 
Стр. 7

Проверка слуха

Какие сюрпризы го-
товят первоуральские 
партии? Стр. 8

Жить – 
хорошо!

Министр соцзащиты 
убедил первоураль-
цев, что им живется 
неплохо! Стр. 10

Трибуна

А может, коммунисты 
в Первоуральске не 
настоящие? Стр.12

Какие люди!
В Екатеринбурге ожидают президента на открытие метро
Екатеринбург - в ожидании визита российского президента Дмитрия Медведева. Счита-

ется, что глава государства приедет, чтобы лично открыть новую станцию метро «Ботани-
ческая». В органах власти о приезде Медведева говорят крайне неохотно и без конкретики: 
«Приедет». Тем временем на «Областном телевидении» на 28 ноября анонсируют приезд 
«большого человека».  Дело в том, что о самом визите все говорят как о факте решенном, но 
вот подтверждать его никто не хочет. Считается, что Медведев приедет открывать восьмую 
станцию екатеринбургского метрополитена – «Ботаническая». Этому пуску изначально при-
давали предвыборный характер, наметив на 1 декабря. Однако потом планы изменились – в 
советском духе станцию решили сдать «досрочно» – на три дня раньше. В неофициальных 
разговорах причиной переноса называют приезд Дмитрия Медведева – якобы станцию пре-
зидент откроет лично. Далеко не все горожане такой новости рады – прежние визиты главы 
государства в Екатеринбург сопровождались перекрытием улиц и многочасовыми пробками.

Ни холодно ни жарко?
Из-за шайбирования в городе все еще ощущаются проблемы с теплом
На Урале наступило резкое похолодание – температура воздуха опустилась до минус 

18 градусов. В региональном министерстве энергетики и ЖКХ заявляют, что жилых до-
мов, оставшихся без теплоснабжения, в Свердловской области на сегодняшний день нет, 
- утверждает «Новый регион». Единственное исключение составляет проблемный город 
Первоуральск, где из-за эпопеи экспериментов «СТК» с шайбированием жители девяти 
многоквартирных домов вынуждены были мерзнуть в своих квартирах. 

«Нам сигналов о том, что где-то в области отсутствует отопление, не поступало, – пояснили 
«Новому Региону» в минЖКХ. – Единственно, есть проблемы в Первоуральске. Вообще-то 
там тепло включено по всему городу, но есть отдельные дома, где по стоякам нет нужного 
количества тепла. Там сейчас осталась только работа управляющих компаний по регули-
рованию подачи тепла в эти дома». 

Также в минЖКХ пояснили, что, судя по звонкам, работа по регулированию подачи тепло-
фиката в дома проводится. «Стало значительно меньше звонков и жалоб, – подчеркивают 
в ведомстве. – А раньше целый день звонили. Но проблема пока что остается на контроле 
министра Николая Смирнова». В местной мэрии подобные обвинения не признают, считают 
вопрос политизированным. Они совместно с МЧС провели проврку в проблемных домах и 
утверждают, что тепло в них есть!

Дорожных убийц выпускают на свободу?
Неожиданный поворот в деле о ДТП на Бирюлевской улице: главная 

виновница аварии москвичка Жанна Суворова, сбившая насмерть двух 
человек, отпущена из СИЗО под подписку о невыезде 

Подозреваемой до сих пор не предъявлено никаких обвинений. В столичном ГУВД сооб-
щили, что московская полиция назначила комплексную, судебно-медицинскую, техническую 
и другие экспертизы для объективного расследования уголовного дела и установления 
степени виновности водителя. Авария, вызвавшая большой общественный резонанс, 
произошла вечером 12 ноября в районе дома номер 30 по Бирюлевской улице. Женщина 
насмерть сбила двух молодых людей. В крови Суворовой также был обнаружен алкоголь –  
0, 3 промилле. Почти одновременно с этим Верховный суд России отказал в удовлетворении 
жалобы семьи Пятковых, требующих отменить приговор Анне Шавенковой, сбившей на тро-
туаре двух женщин, одна из которых скончалась. Напомним, 2 декабря 2009 года, управляя 
автомобилем «Тойота-Королла», она сбила на тротуаре двух женщин - сестер Пятковых. 
Одна из них - Елена - позднее скончалась в больнице, другая - Юлия - стала инвалидом. 

Ранее кировский районный суд приговорил А.Шавенкову к трем годам в колонии-по-
селении и при этом отсрочил исполнение приговора на 14 лет. Объяснялось это тем, что у 
А.Шавенковой есть новорожденная дочь, за которой надо ухаживать. 

Заместитель начальника УФМС Советского района города Зеленокумска, которая сбила на пешеход-
ном переходе женщину с трехлетним ребенком на руках, сама попала в больницу с нервным срывом.

«Людмила Коробкова госпитализирована в неврологическое отделение, она находится 
в тяжелом психологическом состоянии. Пациентка отказывается есть и разговаривать», - 
утверждают зеленокумские медики.

Напомним, что авария произошла 18 ноября 2011 года в городе Зеленокумске Ставро-
польского края. Иномарка вылетела на пешеходный переход в тот самый момент, когда 
остальные авто остановились, пропуская двух женщин, одна из которых несла на руках 
маленькую девочку. 

«Сотрудник миграционной службы в рабочее время, управляя автомобилем «Форд» мо-
дели «Си Макс» по доверенности, не убедилась в отсутствии пешеходов на пешеходном 
переходе и совершила наезд на двух женщин и малолетнего ребенка. В результате дорож-
но-транспортного происшествия погибла 3-летняя девочка, находившаяся на руках у одной 
из женщин», - говорится в сообщении пресс-службы СУ СК РФ по краю. 

Коробкова не первая, кто скрылся после ДТП в лечебном учреждении. Ранее в Брянске 
дочь местного отставного работника УФСИН Ирина Добржанская на «Фольксвагене-пассат» 
сбила на пешеходном переходе Анну Сивакову с трехлетней дочкой Соней. Анна в результате 
оказалась в больнице в тяжелом состоянии, а девочка погибла. После чего Добржанская с 
«нервным срывом» была помещена в психиатрическую больницу, где находится и по сей день. 
По Брянску ходит слух, что из психобольницы 20-летняя Добржанская выйдет, когда забереме-
неет, после чего ее приговорят, как Шавенкову,  к наказанию с отсрочкой приговора на 14 лет.
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Кузинцев просят потерпеть

Ситуацию прокомментировал заместитель главы города 
по социальным вопросам Александр Слабука:

- Процесс передачи в аренду помещения бывшей поликли-
ники от железной дороги муниципалитету шел очень долго… 
непросто шел этот процесс. Однако администрация своего 
добилась. Теперь в помещении ФАПа необходимо провести 
ремонт, стоимость которого, по мнению специалистов, со-
ставит порядка 400 тысяч рублей. В настоящее время нами 
найдены инвесторы, и работы вот-вот начнутся. По их окон-
чании в ФАПе появится и помещение для забора анализов, со 
всем необходимым для этого оборудованием. Так что жители 
Кузино смогут и сдавать анализы, и получать необходимое 
лечение прямо на месте, в своем поселке. Кузинцам просто 
необходимо набраться терпения.

Свое слово по этому поводу сказал и министр социальной 
защиты населения, первый заместитель председателя пра-

В непростой ситуации оказались жители поселка Кузино, 
особенно сильно ощущают на себе все сложности положения 
представители старшего поколения этого населенного пункта

Представительство Свердловской железной 
дороги передало в аренду муниципалитету 
здание поликлиники. Местные власти про-
декларировали, что в данном помещении 
начнет свою работу местный фельдшерско-
акушерский пункт. ФАП свою работу начал, 
но… в лабораторию его пациенты вынуждены 
обращаться в соседний поселок Новоуткинск, 
до которого необходимо ехать 10 километров. 
Недовольные таким положением дел, пред-
ставители старшего поколения Кузино обрати-
лись в городскую администрацию с просьбой 
наладить в поселке работу хотя бы выездной 
лаборатории по приему анализов.

Дмитрий Баженов
Фото Сергея Баталова

16 ноября в администрации города 
состоялся диалог между министром 
социальной защиты населения Сверд-
ловской области Владимиром Власо-
вым и представителями общественных 
организаций ветеранов, пенсионеров 
и инвалидов. Первоуральские обще-
ственники задали министру много 
острых вопросов. Большую дискуссию 
породил вопрос о создании в Перво-
уральске среды, благоприятной для 
инвалидов. Представитель малого 
бизнеса, инвалид второй группы Вла-
димир Королев задал вопрос о том, как 
на территории нашего города разви-
вается система «социального такси» и 
насколько эффективно в данной сфере 
партнерство государства и частного 
капитала? Вот что по этому поводу со-
общил Владимир Власов:

- Сегодня мы должны говорить не 
только о решении транспортной про-
блемы для инвалидов. Надо смотреть 
на этот вопрос шире. Мы должны 

вительства Свердловской области Владимир Власов:
- В этом году из бюджета Свердловской области уже вы-

делено более 20 миллиардов рублей на финансирование 
сферы здравоохранения. Часть этих средств была направ-
лена, в том числе, и на проведение ремонта в лечебно-про-
филактических учреждениях области, и на приобретение для 
них необходимого оборудования. При финансировании этих 
мероприятий правительство области руководствуется двумя 
критериями. Первый - после выделения финансирования в 
лечебных учреждениях должны быть внедрены современные 
стандарты медицинского обслуживания. Второй - меди-
цинские услуги должны быть максимально приближены к 
населению и быть доступны для него, а именно расширение 
сети кабинетов общеврачебной практики и фельдшерско-
акушерских пунктов позволяет достичь этой цели.

насКольКо удобен 
первоуральсК для инвалидов?

приложить все необходимые усилия 
для того, чтобы сделать наши города 
удобными для проживания в них лю-
дей с ограниченными возможностями. 
Правительство Свердловской области 
делает все возможное для того, чтобы 
решить эту проблему. Так, например, 
при наших учреждениях, расположен-
ных на территории региона, создано 
более 500 клубов по интересам, где 
люди могут не только пообщаться и 
получить необходимую помощь, но и 
реализовать себя в творчестве и спорте. 
Наша мужская команда по волейболу 
получила путевку на Параолимпийские 
Игры… Однако останавливаться на этом 
не стоит. И власть, и бизнес должны 
совместными усилиями создавать 
для людей с ограниченными возмож-
ностями максимально комфортную 
среду. В программе социальной защиты 
населения Свердловской области на 
2011-2013 годы предусмотрено выде-
ление средств на приобретение спец-

автомобилей для «социального такси», 
в том числе и для первоуральского 
центра «Осень». Кроме того, все новое 
строительство на территории области 
будет вестись только при условии обо-
рудования входных групп и подъездов 
приспособлениями для людей с огра-
ниченными возможностями.

В свою очередь замглавы Перво-
уральска Александр Слабука отметил, 
что в нашем городе немало делается 
для того, чтобы помочь людям с ограни-
ченными возможностями:- Так, напри-
мер, недавно администрация города 
и собственник одного из магазинов в 
центре города достигли договорен-
ности, что при проведении ремонта в 
данной торговой точке входная группа 
будет оборудована таким образом, 
чтобы посетители с ограниченными воз-
можностями могли беспрепятственно 
попасть внутрь и выйти обратно.



стр. 5«Новая ежеНедельНая газета» № 46  от 24 Ноября 2011 г.

Газета «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» от  21.112011г. Оплачено из фонда избирательного объединения  «Региональное отделение Политической партии Справедливая Россия в Свердловской области».

Уважаемые земляки!
То, что сегод-

ня происходит на 
Урале – плевок в 
лицо каждому, кто 
считает себя сво-
бодным челове-
ком. У нас забрали 
все, что мы имели: 
сбережения, веру 
в будущее, пра-
во на достойную 
жизнь и обеспе-
ченную старость.

Когда-то отби-
рали землю, на 
которой труди-
лись наши пред-
ки, угоняли в ла-
геря наших отцов 
и матерей. Заби-
рали последнее, 
что, казалось, уже 
невозможно ото-
брать – свободу 
думать.

С е г о д н я  э т и 
времена верну-
лись.

Сегодня во мно-
гие школы, дет-
ские сады, поли-
клиники, заводы 
пришли они. И в 
у л ьт и м а т и в н о й 
форме сказали – 
за кого мы ОБЯ-
ЗАНЫ проголосо-
вать. В противном 
случае угрожают 
уволить в три секунды. Лишить зара-
ботка, который и так «затянули» нам до 
предела. Лишить последних средств к 
существованию.

Они понимают, что простой народ уже 
не верит их лживым обещаниям. Поэто-
му они поменяли пряник на кнут. В день 
выборов негодяи собираются загонять 
простых людей, словно скот, на изби-
рательные участки. Десятками тысяч!  
Возить их на специально заготовленных 
автобусах  с открепительными удосто-
верениями и голосовать по 10–15 раз за 
день. За подачку в 500 или 1000 рублей. 
Они хотят заставить нас голосовать так, 
как им нужно! Чтобы дальше упиваться 
безнаказанностью! Уже составлены 
списки. Назначены ответственные.

Они угрожают даже пенсионерам: не 
проголосуете «как надо» - не выдадим 
пенсию, не выпишем рецепт на лекар-
ство.  Старики доведены до отчаяния. 
Им кидают подачки – консервы и крупу. 
Дорогие пенсионеры, берите! Это все 
украли у вас!

4 деКабря – момент истины
Кто мы – рабы? Или свободные уральцы?

Это чудовищное преступление. Никто 
не способен причинить горе такому ко-
личеству жертв. Лишить воли. Прогнуть. 
Забить до состояния тупого повинове-
ния. Заставить отдать свой голос за тех, 
кого ненавидят и боятся. 

Нам страшно за своих близких.
Страшно не от того, что они завтра 

пойдут и послушно проголосуют так, как 
от них требуют. Страшно не за то, что их 
снова  попытаются купить за мятую ку-
пюру. Страшно за их душу! Потому что, 
отдав раз, обратно уже не вернешь. И те 
«кукловоды», что руководят процессом 
загона людей на избирательные участ-
ки, знают об этом. Они хотят поставить 
на колени миллионы уральцев.

Люди! Очнитесь! Ведь вы – потомки 
гордых воинов и сильных женщин, кото-
рых никто не смог сломить. Наши пред-
ки прошли через ужасы концлагерей, 
страшный голод, адский огонь войны, 
тяжелейшей работы в тылу. Но они вы-
стояли! Загнали в логово и разгромили, 
казалось бы, несокрушимого зверя!

А что мы? Струсили?! Поймите – всех 

не уволят! Кто же 
тогда будет рабо-
тать?! Даже если 
так, то лучше поте-
рять деньги. Но не 
уважение к себе. 
Не душу. Не волю.

Вам говорят, что 
все уже решено. 
Мол, голоса по-
считают так, как 
надо, и все кабин-
ки на избиратель-
ных участках ос-
нащены скрытыми 
видеокамерами. 
Не верьте!  Это 
очередная ложь! 
Ничего у них не 
решено! Никаких 
видеокамер нет! 
Никто не может 
контролировать, 
как вы голосуете! 
Даже в досрочном 
голосовании.

Фальсификато-
ры будут наказаны 
по всей строгости 
закона! К тому же 
в составе многих 
избиркомов ра-
ботают такие же, 
как мы, простые 
учителя,  врачи и 
рабочие. Они тоже 
устали от беспре-
дела. Поэтому бу-
дут считать голоса 

честно, несмотря ни на какие уговоры, 
истерики и угрозы, как им подсказы-
вает совесть. Их мужество достойно 
уважения.

Именно поэтому подонки сегодня 
бьются в агонии и готовы пойти на 
самые чудовищные преступления! Они 
чувствуют, что земля начинает гореть 
под ногами! Им плюют вслед!

Хватит терпеть унижения! Мы – не 
рабы! Мы – уральцы!

Дорогие земляки! Эти выборы стали 
для нас войной. Старики и инвалиды 
воюют открыто. Им терять нечего. Те, 
кто боится вслух послать начальство 
куда подальше, держат фигу в кармане и 
ведут партизанскую войну. Соглашают-
ся, но в день выборов будут голосовать 
по совести. За справедливость можно 
бороться и так.

Мы будем воевать за свою честь и 
совесть до победного конца. Наша сила 
– в правде!

В какой стране вы проснетесь 5 дека-
бря – решать вам.

Александр Бурков и члены партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  

в Свердловской области
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- Владимир Эрнстович, в каком 
направлении развивается сегодня 
российское образование? 

- Начну с того, что одним из условий 
вхождения России в ВТО было подписа-
ние Болонского Соглашения. Принципы 
этой декларации в  большей степени 
реализуются на данный момент в си-
стеме высшего образования и имеют 
больше минусов, чем плюсов. Знаме-
нитая на весь мир фундаментальная 
отечественная наука превращается в 
сферу предоставления услуг. Универси-
тет уничтожается как феномен. Деление 
на уровни, фрагментарность в обучении 
приводит к снижению уровня образо-
ванности, готовит узкого специалиста 
как функцию, которой легко манипу-
лировать. Процесс начат. Обсуждать 
что-либо поздно, время только для ак-
тивных спасательных действий. Нельзя 
так бездумно игнорировать традиции 
российского образования и науки и 
насаждать глобализацию в сфере об-
разования в европейском исполнении. 

- Почему? 
- Российские ВУЗы всегда отлича-

лись системным подходом в обучении. 
Многочасовые аудиторные занятия, 

владимир вальКер:  
«необходимо остановить развал образования»

В преддверии выборов депутатов Государственной Думы и За-
конодательного собрания Свердловской области много говорится 
о реформах, проводимых в системе образования нашей страны. 
Какие реформы нам нужны? Ответ на этот и другие вопросы дает 
кандидат в депутаты областного Заксобрания от политической 
партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» Владимир Валькер. 

практические семинары, высокий уро-
вень контроля знаний давали студентам 
фундаментальные комплексные знания 
по целой группе дисциплин, в том числе 
и смежных с основной. Сейчас предла-
гают ввести практику свободного выбо-
ра учебных курсов. В первый год - один 
набор, на следующий год - другой. Че-
рез 3-4 года получил степень бакалавра 
в очень узкой области знаний. И кому ты 
с этими знаниями нужен? 

- Но такая практика широко рас-
пространена на Западе и в США. 

- Да, это так, но и там уже критиче-
ски оценивают свою образовательную 
систему и признают эффективность 
советской. Мой выпускник 1980 года 
Дмитрий Лихачев много лет работает 
в одном из университетов Кремниевой 
долины. На вопрос «Кто сегодня «дви-
гает» американскую науку?» ответил: 
«Ученые из России, Японии, Индии. 
Американцев - ничтожное количество. 
И понятно. У них только на втором курсе 
учат, как рассчитать площадь двухскат-
ной крыши. У нас с такой задачей легко 
справляются пятиклассники». 

- Не могу не спросить про детские 
сады... Возможно решить эту про-

блему? 
- При существующем подходе - нет. 

Давайте считать. В очереди на получе-
ние места в детский сад стоят 6 тысяч 
семей. Простые расчеты показывают, 
что для ликвидации очереди надо по-
строить 40 детсадов, для этого нужно 
2 миллиарда 600 миллионов рублей, 
причем единовременно. Для сравне-
ния: годовой бюджет Первоуральска 
едва переваливает за 2 миллиарда 
рублей. Даже если эти деньги вдруг 
будут найдены, строить детские сады 
просто негде. С большим трудом го-
род недавно нашел два подходящих 
места под строительство. Есть еще 
вариант - реконструкция старых. Но 
сегодня СанПиНы такие жесткие, что 
при каждой реконструкции город те-
ряет около 20 мест в каждом садике. 
Именно поэтому «Справедливая Рос-
сия» требует, чтобы новые санитарные 
правила применялись исключительно 
ко вновь строящимся дошкольным 
учреждениям, а семьям, чьи дети не 
посещают ДОУ, выплачивалась бы 
компенсация в размере от 3 до 5 тысяч 
рублей. 

Оплачено из фонда избирательного объединения  «Региональное отделение Политической партии Справедливая Россия в Свердловской области».

наше досье=

Родился в 1947 году в городе Ивдель.
В 1964 году окончил среднюю школу №2 

города Ивдель.
С 1964 по 1969 годы проходил обучение в 

Свердловском государственном педагогиче-
ском институте.

С 1969 по 2009 годы  преподавал физику в 
школе №32 в городе Первоуральск.

С 2000 года по настоящее время - депутат 
Первоуральской городской Думы, председа-
тель комитета по социальной политике.

Женат. Дочь после окончания МГУ живет 
и работает в Москве.

Увлечения: работа и спорт. 
Кандидат в мастера спорта СССР по на-

стольному теннису. Председатель город-
ской федерации настольного тенниса.

Награды:
Отличник народного образования;
Пятикратный лауреат премий междуна-

родных организаций в области естествен-
ных и точных наук;

Заслуженный учитель России;
Почетный гражданин Первоуральска.

Беседовал Константин Дмитриев
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Дмитрий Коньков
Анастасия Ескевич

Фото Сергея Баталова

на первенстве города по басКетболу 
определились лидеры

Гончарное искусство объе-
диняет разные таланты юных 
художников. После того, как 
глиняная основа готова, ее 
покрывают яркими красками. 
Гуашь превращает серую 
глину в уникальные и непо-
вторимые изделия. Пока 
что детские поделки миниа-
тюрны, однако руководство 
школы планирует научить 
ребят изготовлять крупные 
скульптуры. 

На электрическом гончар-
ном круге делаются кувшины, 
тарелки и другие изделия 
из глины. Раньше на старом 
оборудовании круг приво-
дился в движение при по-
мощи ног, сейчас это делает 
электричество. А потому 
новое поколение ваятелей 
может целиком и полно-
стью сконцентрироваться на 
творческой составляющей 
работы.

- Новое оборудование, 

На прошедшей не-
деле детская художе-
ственная школа Пер-
воуральска получила 
подарок от спонсоров 
- электрический гон-
чарный круг. 

Школьники смогут делать кувшины и тарелки

в первоуральсКе появился 
униКальный гончарный Круг

безусловно, нужное и прак-
тичное, мы давно мечтали 
о таком приобретении. Но 
его использование в школе 
не совсем комфортно, так 
как оно рассчитано лишь на 
одного гончара, а остальные 
будут вынуждены только на-
блюдать, – делится впечат-
лениями Алексей Золотов, 
преподаватель скульптурно-
го ремесла. - Однако, думаю, 
нам удастся построить учеб-
ный процесс таким образом, 
чтобы охватить максимально 
возможное количество уче-
ников.

Еще одна проблема, с ко-
торой столкнулась художе-
ственная школа, напрямую 
связана с необходимостью 
проведения здесь серьезно-
го ремонта и модернизации. 
Дело в том, что в школе нет 
оборудования для обжига 
глиняных изделий, и даже 
если оно появится, запуск его 
в эксплуатацию произойдет 
нескоро. Старая электропро-
водка может элементарно не 
выдержать нагрузки.

- После устранения данных 
проблем можно будет поду-
мать и о расширении класса, 
и о приобретении обору-
дования для обжига, и об 
увеличении числа гончарных 
кругов. Но пока мы об этом 
лишь мечтаем, - рассказал 
Алексей Золотов.

В противостоянии «Горняка» и ПНТЗ 
новотрубники не оставили своим со-
перникам практически никаких шан-
сов на победу. Итог встречи – 42:103. 
Ревдинская команда «УСМ» уступила 
нашим «Ветеранам» со счетом 70:75. 
В противостоянии команд «Старт» и 
«2001» сильнее оказались последние. 
Команды разошлись по раздевалкам 
со счетом 33:77. А первоуральская 
команда «УТПК» одержала верх над 
баскетболистами «Динура» со счетом 
61:78.

Таким образом, по итогам двух ту-
ров на турнирной таблице сложилось 
следующее положение. Безусловным 
лидером является ревдинская команда 

«СУМЗа», в составе которой играют три 
мастера спорта. Помимо этого к числу 
лидеров стоит отнести первоуральские 
команды «УТПК» и «Ветераны». Причем 
последние, невзирая на возраст, ведут 
борьбу на равных со своими молодыми 
соперниками.

По одному поражению имеют коман-
ды ПНТЗ, «Динур» и «2001». А вот «Стар-
ту», «Горняку» и ревдинскому «УСМ» 
спортивная удача еще не улыбнулась 
ни разу.

Ход соревнований прокомментиро-
вал руководитель городской федерации 
баскетбола Вадим Чертищев:

- Соревнования только начались. 
Поэтому несмотря на уверенное про-

движение по соревнованиям и сильный 
состав «сумзарей», первоуральские 
команды настроены на победу. Ребя-
та достигли необходимых кондиций. 
Сейчас ведется работа по уточнению 
планов на предстоящие игры. Думаю, 
что городские команды, оказавшиеся 
по итогам второго тура на лидирующих 
позициях, покажут хороший баскетбол.

Игры третьего тура открытого пер-
венства состоятся в воскресенье 27 
ноября на стадионе «Хромпик». В 10.00 
на паркет выйдут команды «Старт» 
и «Ветераны». В 11.30 – ревдинский 
«УСМ» и «СУМЗ». В 13.00 – «2001» и 
«УТПК». Закончат соревновательный 
день «Динур» и «ПНТЗ», встреча которых 
обещает стать чрезвычайно зрелищной, 
начнется она в 14.30. Приходите под-
держать наших спортсменов!

20 ноября на стадионе Хромпик состоялись соревнова-
ния второго тура открытого первенства Первоуральска по 
баскетболу среди мужских команд. По итогам состязаний 
определились лидеры.
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Аты-баты, 
не все хотят 
мандаты

Николай Воевода откажет-
ся от депутатства в пользу 
Хасана Наботова?

Фигурантами еще одной 
серии слухов прошлой неде-
ли стали лидеры городского 
избирательного списка ком-
партии.

Согласно слухам в местном 
отделении КПРФ было приня-
то весьма оригинальное ре-
шение, которое якобы даже 
было одобрено в обкоме. 
Суть решения заключается в 
следующем.

Дескать, после дня голо-
сования первые два номера 
в городском избирательном 
списке красных – а это руко-
водитель местного отделения 
КПРФ Николай Воевода и 
главный инженер одного из 
предприятий города Вячес-
лав Ярин – откажутся от полу-
чения депутатских мандатов. 
Таким образом в областном 
законодательном собрании 
окажется третий кандидат – 
Хасан Наботов, работающий 
курьером в городском отделе 
ЗАГС. 

С просьбой прокомменти-
ровать подобные разговоры 
редакция «НеГ» обратилась 
к Николаю Воеводе.

- Откуда взялись подобные 
слухи, лично мне непонятно. 
Те, кто их распространяет, 
явно считают нас сумас-
шедшими. Никто из тех, кто 
внесен в список кандидатов 
от нашей партии, не будет 
отказываться от получения 
депутатских мандатов, - со-
общил руководитель местно-
го отделения КПРФ.

Когда автобусы перестанут ездить по-старому?
Новый конкурс на право осуществлять пассажироперевозки будет 

проведен в декабре
На протяжении нескольких месяцев по городу курсируют слухи о том, что процесс орга-

низации пассажироперевозок в Первоуральске пущен на самотек. Автобусы двигаются без 
соблюдения графика, на маршрутах опять процветает «пиратство», а городские власти не 
заинтересованы в проведении очередного конкурса среди перевозчиков. О том, как об-
стоят дела на самом деле, «НеГ» рассказал заместитель главы города по благоустройству 
и строительству Андрей Рожков.

- Действительно, срок действия договоров на оказание услуг по перевозке пассажиров, 
заключенных на основании конкурса, проведенного в ноябре 2007 года, истек в ноябре 2010 
года. В связи с этим в прошлом году глава города издал постановление «О временном по-
рядке организации транспортного обслуживания населения», в соответствии с которым срок 
действия этих договоров был пролонгирован вплоть до проведения нового конкурса и ут-
верждения его результатов. Данный конкурс планируется провести в декабре текущего года.

В работе комиссии, возможно, произойдет одно изменение. Так, предполагается, что 
одним из критериев отбора победителей станет соблюдение условий доступности транс-
портной инфраструктуры для людей с ограниченными возможностями.

Принципиально новой схемы движения пассажирского транспорта по маршрутам еди-
ной сети разрабатываться не будет. Одновременно с этим будут проведены работы по ее 
регулированию и оптимизации. Так, в частности, маршруты, для которых остановка «Сто-
матология» была конечной, будут закольцованы по улицам Емлина и Ленина. Кроме того, в 
процессе работы над оптимизацией маршрутной сети был учтен ряд пожеланий жителей. В 
частности, учтена просьба о соединении автобусным движением района перекрестка улиц 
Ленина-Чекистов с районом поликлиники №2.

В настоящее время на территории города пассажирские перевозки осуществляют 8 орга-
низаций и такое же число индивидуальных предпринимателей. Одновременно с этим могу 
констатировать, что автобусы индивидуальных предпринимателей Бронникова и Черезова 
перевозят пассажиров без соответствующих договоров с городской администрацией.

Все вопросы по организации перевозок пассажиров в Первоуральске курируют два че-
ловека: я и директор муниципального предприятия «Городское хозяйство» Юрий Попов, 
- сказал Андрей Рожков.
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Все эпизоды происходили по одному и тому же сценарию. Неиз-
вестные бросали в агитационные баннеры емкости с краской, после 
чего скрывались в неизвестном направлении. Банда неуловимых 
вандалов - а то, что это сделал не один человек, сомнений сегодня 
уже ни у кого не вызывает -  «работала» слаженно, а с учетом того, что 
в течение одной ночи было испорчено большое количество баннеров, 
можно предположить, что по городу они передвигались не пешком, а 
на транспорте, либо действовало сразу несколько групп.

С резким заявлением по этому поводу выступил и председатель 
территориальной избирательной комиссии Первоуральска Владислав 
Изотов. 

Необходимо отметить, что это далеко не первый случай в нашем 
городе, когда в отношении агитационных материалов различных по-
литических сил совершаются противоправные действия. Неизвестные 
срывали листовки, портили баннеры, через подставных лиц собирали, 
а потом и уничтожали раздаточный материал кандидатов. По словам 
Владислава Изотова, виновные в совершении этих действий так и не 
были установлены.

- Дела подобного рода очень сложно раскрывать. Но будем наде-
яться, что полиция с этой задачей справится, - отметил председатель 
избирательной комиссии.

В связи с отсутствием достоверной информации в городе появились 
слухи о предполагаемых исполнителях данной акции. В кухонных раз-
говорах фигурируют несколько версий. Первая. Исполнитель – не в 
меру политически активный нигилист-одиночка. Вторая – группа тех, 
кто привык голосовать против всех. Третья – обычное хулиганье. 

Согласно четвертой версии слухов над баннерами «Справедливой-
России» поработал кто-то из активистов местного отделения пропу-
тинского движения «Молодая Гвардия», местное отделение которого 
возглавляет Марат Сафиуллин. Этот человек в течение нынешнего года 
прославился дважды. Первый раз - когда стал фигурантом так назы-
ваемого «бейсбольного скандала» в одном из городских кафе. Второй 
раз – после того как был избран заместителем председателя  городской 
Думы на освобожден-
ной основе.

В УВД города в на-
стоящее время по 
фактам порчи иму-
щества, принадлежа-
щего избирательным 
объединениям, про-
водится проверка. 
Однако, как сообщил 
заместитель началь-
ника городской поли-
ции Денис Поляков, 
в настоящее время 
подозреваемых по 
этому делу нет.

- О причастности 
активистов местного 
отделения движения 
«Молодая Гвардия» к 
порче баннеров нам 
ничего не известно. 
Проводятся все необ-
ходимые мероприя-
тия, о их ходе, по ряду 
объективных причин, 
ничего сообщить не 
могу, - сообщил Денис 
Поляков.

Молодогвардейцы 
испортили агитацию?

Как и следовало ожидать, в нынешнюю избиратель-
ную кампанию на территории города отметились 
вандалы. Под покровом ночи неизвестные личности 
посредством красной краски испортили наглядную 
агитацию кандидатов от политической партии «Спра-
ведливая Россия». 

Коммунисты вбросят 
фальшивую газету 
«Справедливой России»?

По непроверенной информации, 
свердловская КПРФ готовит вброс 
фальшивой газеты партии «Справед-
ливая Россия». Якобы внешне фаль-
шивка ничем не будет отличаться от 
настоящего издания: тот же логотип, те 
же цвета, тот же шрифт. Однако содер-
жание будет отличаться существенно. 
По мнению людей, передавших этот 
слух в редакцию, главная цель фаль-
шивки – создать у читателей иллюзию 
того, что партия «Справедливая Рос-
сия» работает в интересах «Единой 

России» и, таким образом, 
прикрутить эсерам антирей-
тинг единороссов.

Однако, как заявил «НеГ» руково-
дитель местного отделения партии 
«Справедливая Россия» Владислав 
Пунин, он подобной информацией не 
располагает.

- Мне об этом ничего не известно, 
- заявил Пунин. - Однако я призываю 
первоуральцев быть внимательными. 
Если в партийной газете «Справед-
ливой России» вы обнаружите при-
зывы голосовать за какую-то другую 
партию, обнаружите заявления, в ко-
торых будет утверждаться, что «Спра-
ведливая Россия» отражает не инте-
ресы своих избирателей, а интересы 
каких-то других политических сил, 
то отнеситесь к данному материалу 
критически. Сейчас предвыборный 
период, и появления подобной фаль-
шивки полностью исключать нельзя.
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На социалку 
потратят более 25 
миллиардов рублей

А вот министр социальной 
защиты населения Влади-
мир Власов прибыл в наш 
город по приятному поводу. 
В торжественной обстановке 
он вручил пяти жителям на-
шего города удостоверения 
о присвоении им звания «Ве-
теран труда Свердловской 
области».

Ветеранов и прессу на тор-
жественную церемонию при-
гласили к десяти утра. Однако 
по непонятным причинам 
высокий гость задержался на 
час, в течение которого инва-
лиды и ветераны терпеливо 
ждали. На протяжении этого 
времени заместитель главы 
города по социальным вопро-
сам Александр Слабука делал 
все от него зависящее, дабы 
приглашенные не скучали: 
рассказывал забавные случаи 
из жизни, отвечал на вопросы 
ветеранов.

Прибыв на место, министр 
социальной защиты изви-
нился перед собравшимися 
и приступил к делу. Прежде 
всего, Владимир Власов рас-
сказал о том, как в области 
в целом и в нашем городе в 
частности реализуются зако-
ны социальной направленно-
сти. По его словам, социаль-
ная политика – это политика 
активных действий. В качестве 
подтверждения этого тезиса 
он привел следующий факт:

- В настоящее время на 
территории области произ-
водятся выплаты по более 
130 видам компенсаций и 
льгот. В этом году на эти 

Визит

долгожданное звание
Первоуральские ветераны 600-рублевую прибавку  
к пенсии ждали больше часа 

цели будет направлено 25,9 
миллиарда рублей. Для срав-
нения: в 2009 году суммар-
ный объем финансирования 
этих программ составлял 
всего лишь 9,5 миллиарда 
рублей. Столь существенное 
увеличение объемов финан-
сирования имеет две причи-
ны: во-первых, индексация, 
проведенная федеральными 
властями, во-вторых, изме-
нения, произошедшие в об-
ластном законодательстве.

Новые выплаты
Среди новых выплат Вла-

димир Власов отметил сле-
дующие. Прежде всего, он 
рассказал о новом законе о 
знаке отличия «Совет и Лю-
бовь», которым награждают 
семейные пары, прожившие 
вместе 50 лет и более:

- Введение на территории 
области такого знака отличия  
- это неотъемлемая часть се-
мейной политики. Эти люди 
- достойный пример для под-
ражания. И те пять тысяч 
рублей, которые полагаются 
каждому из супругов, - лишь 
малая доля того уважения, 
которым должны быть окру-
жены эти люди. Сегодня могу 
сообщить о том, что с перво-
го января будущего года 
этим знаком отличия будут 
награждены 1000 семей. 
Кроме того, готовятся до-
кументы еще на 2000 пар. В 
Первоуральске этой награды 
удостоятся 140 семей.

Кроме того, министр от-
метил, что правительство 
области приняло решение о 
введении дополнительных 
ежегодных выплат ряду ка-
тегорий жителей.

- Выплаты ко Дню Победы 

давно уже стали в нашей об-
ласти традиционными. И вот 
недавно было принято реше-
ние об учреждении еще двух 
ежегодных выплат: ко Дню 
пожилого человека и ко Дню 
инвалида. Все необходимые 
средства на эти цели выде-
лены. Размер выплат будет 
стандартным – 1000 рублей.

Также министр расска-
зал о том, что в ближайшее 
время будут начаты или уже 
начались выплаты таким ка-
тегориям граждан, как вдо-
вы погибших в локальных 
конфликтах – 1000 рублей 
ежемесячно, и обществен-
никам «За заслуги перед 
ветеранским движением» 
- 10000 рублей единовремен-
но. Особо министр отметил, 
что введение этих выплат 
никак не связано с проходя-
щей в стране избирательной 
кампанией.

Набирает обороты взаи-
модействие между властью 
и общественными органи-
зациями.

- В этом году наше мини-
стерство рассмотрело и одо-
брило 30 различных проектов 
социальной направленности, 
на реализацию которых из 
бюджета области выделено 
56 миллионов рублей. Я еще 
раз хотел бы обратиться к 
представителям обществен-
ных организаций с просьбой 
проявлять больше активно-
сти. Под лежачий камень вода 
не течет. Разрабатывайте 
проекты, представляйте их на 
рассмотрение в правитель-
ство области. Если проект 
не будет одобрен с первого 
раза, не опускайте руки, дора-
батывайте и пробуйте снова. 
Совместными усилиями вла-

сти и общества мы сможем 
существенно продвинуться 
по пути решения социальных 
проблем, - сказал Владимир 
Власов.

На что имеет право 
«Ветеран труда»?

Что касается закона о «Ве-
теранах труда Свердловской 
области», то здесь, по словам 
министра социальной за-
щиты, также произошел ряд 
изменений.

- На встречах с ветеранами 
мы довольно часто слышали 
предложения о необходимо-
сти пересмотра критериев, 
по которым происходит при-
суждение этого звания. Мы 
пошли навстречу пожеланиям 
ветеранов. Теперь право на 
получение звания «Ветеран 
труда» имеют не только отме-
ченные наградами и грамота-
ми правительства, губерна-
тора и парламента области, 
но и те, кто был отмечен от-
раслевыми министерствами. 
Кроме того, мы существенно 
сократили размер стажа, не-
обходимого для получения 
этого звания. В ближайшее 
время примерно 50 тысяч че-
ловек, проживающих в нашей 
области, официально приоб-
ретут статус «Ветеран труда» 
и получат право на получение 
600 рублей ежемесячно, - со-
общил министр.

Удостоверения о присвое-
нии им высокого и почетного 
звания из рук министра полу-
чили пять жителей нашего го-
рода: Валентина Анферова, 
Владимир Арефин, Лилия 
Мухамедьярова, Сергей Паг-
нуев, Наталья Перепелкина.

Дмитрий Баженов
Фото Сергея Баталова

На прошлой неделе по территории города 
колесило сразу пять министров. По оператив-
ной информации редакции «НеГ», наш город 
посетили областные министры культуры, со-
циальной защиты, энергетики и ЖКХ, связи, 
кроме того, в администрации говорили и о 
том, что приезжал и председатель областного 
правительства Анатолий Гредин. Большинство 
визитов носили рабочий характер, а потому о 
результатах этих визитов практически ничего 
не известно. Однако представители городской 
и областной власти утверждают, что «мини-
стерское нашествие» никак не связано с непро-
стой предвыборной ситуацией в нашем городе. 
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Дмитрий Баженов
Фото Сергея Баталова

В армспорте у них неограниченные возможности
20 ноября в центре детского творчества Первоуральска прошли со-

ревнования по армспорту в зачет Спартакиады среди людей с ограни-
ченными возможностями. 

В соревнованиях приняло участие 55 человек из ВОГ, ВОС, ВОИ, БПНИ, ППНИ№1. Таким 
образом, был установлен своеобразный рекорд нашего города по количеству участников 
в подобных соревнований. 

Объясняется это ростом интереса к данному виду спорта. Так, например, в обществах и 
интернатах регулярно проводятся тренировочные занятия, которые, безусловно, способ-
ствуют росту мастерства участников.

Вполне предсказуемой в абсолютном зачете оказалась победа Роберта Халитова из ко-
манды городского общества инвалидов. А вот успех спортсменки из команды городского 
общества слепых Виктории Нетужиловой стала для всех полной неожиданностью.

Кроме того, в своих весовых категориях победителями стали: Крамаренко Дмитрий (ВОИ), 
Халитов Роберт (ВОИ),  Нетужилова Виктория (ВОС), Костина Татьяна (ВОИ),  Сальников 
Анатолий (ВОИ).

Во попал!
Водителю грузовика, 

протаранившего мост, 
предстоят огромные 
траты?

В ночь на 3 ноября сего 
года на 47-м километре фе-
деральной трассы Пермь-
Екатеринбург водитель гру-
женного 50 тоннами щебен-
ки автомобиля с прицепом 
допустил столкновение с 
опорой старого железнодо-
рожного моста. В результате 
обошлось без жертв – во-
дитель отделался сильным 
испугом и незначительными 
порезами. А вот мост удара 
не выдержал и рухнул, раз-
давив кабину автомобиля.

На сутки движение по это-
му отрезку федеральной 
трассы прекратилось, и весь 
поток автомобилей напра-
вился в объезд через Билим-
бай и Первоуральск, отчего 
движение в нашем городе 
было парализовано.

По словам водителя авто-
мобиля, превратившегося 
в мощный «мосторазруши-
тельный снаряд», причиной 
аварии стала встречная ма-
шина, которая ослепила его 
дальним светом фар. Однако 
сотрудники ГИБДД придер-
живаются другой точки зре-
ния. Они считают, что шофер 
просто заснул за рулем. По 
информации предприятия 
«Уралавтодор», в ликвидации 
последствий аварии при-
нимали участие работники и 
техника нескольких органи-
заций: Росавтодора, Сверд-
ловскавтодора, МЧС, ГИБДД. 
Однако неоценимую помощь 
оказал СУМЗ, руководство 
которого предоставило мощ-
ный кран грузоподъемностью 
в 850 тонн, который с третьей 
попытки сумел-таки убрать 
с дороги конструкции раз-
рушенного моста.

Вполне возможно, что в 
результате разбиратель-
ства по данному инциденту 
возмещение убытков будет 
возложено на водителя, до-
пустившего столкновение 
с мостом. Какова же сумма 
ущерба?

По данным на начало но-
ября сего года, балансовая 
стоимость моста составляла 
чуть менее 16 миллионов 
рублей. Кроме того, в на-
стоящий момент организа-
ции, принимавшие участие 
в ликвидации последствий 
аварии, ведут подсчет своих 
затрат на проведение этих 
работ.

Маленький теннис для детей
19 ноября в школе № 40 поселка Битимка, прошли соревнования по 

настольному теннису среди детских сельских команд. Эти соревно-
вания стали последними в череде соревнований, посвященных «Году 
космонавтики». 

В соревнованиях принимали участие команды 4-5, 6-7, 8-9 классов из поселков Вересовка, 
Битимка и Крылосово. 

Победителями  в своих возрастных группах стали: среди 4-5 классов - Семен Ершов, Ста-
нислав Киселев, Дмитрий Подкунов; среди 6-7 классов - Евгений Никифоров, Евгений Климов, 
Дмитрий Стахиев; среди 8-9 классов - Дмитрий Никифоров, Максим Бутаков, Денис Ширяев.

Лучшие волейболисты  
в колледже и политехникуме

19–20 ноября 2011 года в спорткомплексе «Уральский трубник» прошли соревнования по 
волейболу в зачет городской Спартакиады КФК среди средних специальных и высших учеб-
ных заведений города.  За два дня в соревнованиях приняло участие 9 команд –  5 команд 
юношей и 4 команды девушек. Среди юношей победу одержала команда Первоуральского 
металлургического колледжа, а среди девушек –  команда Первоуральского политехникума. 
Уровень игры в волейбол среди учебных заведений оставляет желать лучшего. 
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Равнодушие медиков
Прочитала в «НеГ» от 17 ноября статью «Проклятье Гиппократа» и не 

могла не откликнуться, очень уж она задела за живое. Дело было два 
года назад в одном из крупных торговых центров Первоуральска. Не 
буду вдаваться в слишком болезненные подробности, но если коротко 
– у мужа случился сердечный приступ, и врачи «скорой» не смогли его 
спасти. Да, бывает всякое, медики не боги, но их отношение… Врач 
с первой машины, обычной «линейки», вызвала спецбригаду, сама 
практически ничего не сделала. Напрашивается вопрос – зачем и чему 
тогда учат в медицинских образовательных учреждениях? У человека 
был сильнейший спазм, это было видно сразу, даже неспециалисту.  А 
время идет! Приезжает, по всей видимости, реанимация. Так вот, если 
кто думает, что за его жизнь будут бороться, он глубоко заблуждается. 
Все делается не спеша, мягко говоря, и это в критической ситуации! 
К больному подходим чуть ли не вразвалочку, не торопясь, потом ока-
залось – нет воды для дефибриллятора, а после трех попыток завести 
сердце вообще кончилась зарядка для прибора. Укол в область шеи 
был сделан, когда уже и так было видно, что поздно… В общем, врачи 
просто тянули положенное время, а ведь человек умер не мгновенно, 
он еще боролся за жизнь!

Никто не сомневается, что все формальности были соблюдены, свои 
полчаса врачи провели рядом с  человеком, производили какие-то ма-
нипуляции, с юридической точки зрения все было сделано правильно. 
Только почему-то хочется повторить жителям города: спасение утопа-
ющих – дело рук самих утопающих. Следите сами за своим здоровьем, 
не надейтесь на помощь со стороны медиков. Да, наверное, во многих 
ситуациях они помогают, но далеко не всегда! Если в зарубежных сери-
алах типа «Скорой помощи» вы видите, как врачи реально борются за 
жизнь людей, это совсем не значит, что за вашу будут бороться так же.

Думается, что почти каждый первоуралец может припомнить случаи 
подобного отношения медиков, пусть и не такие фатальные.

Но и позже нашей семье пришлось пережить тяжелые моменты. Врач, 
которая производила вскрытие, заявила, что чувствовался какой-то за-
пах, и на основании этого предположительной причиной смерти стало 
«острое отравление неизвестным ядом». Понятно, что на мои слова о 
том, что с мужем мы встретились сразу после его рабочего дня и он 
был в нормальном состоянии, никто не обратил внимания. А теперь 
попробуйте представить состояние мое и моих детей: внезапно уходит 
близкий человек, причина его смерти неизвестна – то ли сам отравил-
ся, то ли кто-то «помог»… Причем врач, делавшая вскрытие, уделила 
нам буквально несколько минут, и те в достаточно грубой форме, а по-
человечески с нами поговорил совсем другой врач морга.

Так вот теперь, когда часто слышишь призывы поднять зарплату вра-
чам, хочется спросить: а вы уверены, что, получая  высокую зарплату, 
врачи станут милосерднее?

Хотя милосердие – это, наверное, я слишком многого хочу. Быть 
ответственным при выполнении своей работы – вот чего ждешь от 
медиков.

Елена Васильева

говорите, 
и вас 
услышат

КПРФ – это не настоящие 
коммунисты!

Сейчас в Первоуральске очень многие говорят 
и думают о политике. Много пишет об этом и «Но-
вая еженедельная газета». У меня тоже возникло 
желание высказаться по данному поводу. Конечно, 
ко многим политическим партиям в нашей стране 
у меня есть претензии. Разочаровалась я в них по 
результатам их голосования в Государственной 
Думе. Из-за того, какие они законы поддерживали. 
Но, в общем-то, я догадывалась, что многие из них 
будут отражать интересы крупного капитала, и это 
для меня неожиданностью не было. 

Другое дело – КПРФ. Все равно ведь многие пер-
воуральцы помнят, что в советском прошлом были не 
только недостатки. Были ведь и настоящие подвиги, 
была и социальная защищенность, и уверенность в 
завтрашнем дне. И дружба народов была! Потому 
что тогда коммунисты были настоящими. Мой муж 
вступил в КПСС, когда проходил службу в  составе 
контингента советских войск в Германии. Ему в его 
тогдашем положении членство в партии не давало 
никаких преимуществ. Он вступал в коммунисти-
ческую партии ради идеи. И таких, как он, в КПСС 
было очень много. Но не все! Были и другие, кто с по-
мощью партийного билета  пытался делать карьеру, 
норовил попасть в номенклатуру, иметь привилегии. 

То же самое можно сказать и про многих нынешних 
членах КПРФ. Например, первоуральцы хорошо зна-
ют депутата Законодательного собрания Свердлов-
ской области Евгения Артюха. На прошлых выборах 
за него голосовали многие рядовые члены КПРФ. Он 
говорил, что он левых взглядов, что для него дороги 
идеалы социализма. Но не так много и времени-то 
прошло, оказывается, что Евгений Петрович уже вы-
шел из КПРФ и идет от «Народного фронта», который 
создан «Единой Россией».

А что же первоуральская организация КПРФ? 
Весной первоуральцы проголосовали за кандидата- 
коммуниста в главы города. Большинство проголо-
совало. Молодого, никому не известного политика 
выдвинула местная организация КПРФ. Он выиграл. 
И вскоре из КПРФ вышел.

По моему мнению, очевидно, что в местной 
организации собрались непонятные люди, с непо-
нятными политическими взглядами и непонятной 
моралью.

Например, вызывает удивление профессия кан-
дидата в депутаты областной Думы Хасана Набо-
това, который работает курьером местного ЗАГСА. 
Настораживает тот факт, что человек 1962 года 
рождения работает по такой профессии. Думаю, что 
избирателям, которые пойдут голосовать за КПРФ, 
нужно хорошенько подумать, кого они собираются 
поддерживать и кто в случае победы будет представ-
лять городской округ в Законодательном собрании 
Свердловской области.  Непонятно также, откуда в 
списке коммунистов взялся Вячеслав Ярин, откуда 
выдвиженец–одномандатник Владимир Боковец?   
Что касается Николая Воеводы, то его все, конеч-
но, знают. Но он же пожилой человек. Он родился 
в 1947 году!

Складывается впечатление, что список КПРФ в 
облдуму имеет именно такой состав только от того, 
что этим людям просто очень хочется власти. Ни 
идей, ни убеждений – ничего. 

Поэтому я считаю, что нынешняя КПРФ – это не 
настоящие коммунисты. 

Людмила Калинина,
пенсионерка

трибуна
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Награды – 
доказательство 
качества

Пользуется ли спросом и популярно-
стью продукция «Первоуральской»? Тут 
даже сомнения не возникает.

Доказательством тому – мнение по-
требителей.

- Колбасу покупаю только у нашей 
первоуральской птицефабрики. Копче-
ности - бедро, голень - тоже, - говорит 
пенсионер Юрий Суворин. - Вкусно, 
питательно, не чувствую каких-то по-
сторонних добавок. Словом, качество, 
по-моему, очень высокое. А я чего только 
ни пробовал! 

Отзыв первоуральского гурмана под-
тверждают и многочисленные награды, 
получаемые птицефабрикой на различ-
ных выставках, ярмарках и фестивалях 
уже многие годы. Так, на агрофоруме в 
Екатеринбурге на протяжении несколь-
ких лет птицефабрика «Первоуральская» 
завоевывает все медали, начиная с 
золотой. Как и на российской агропро-
мышленной выставке «Золотая осень». 
По итогам конкурса «Лучший по про-
фессии среди технологов Свердловской 
области по переработке мяса птицы» 
лучшим технологом 2011 года признан 
один из технологов службы переработки 
ООО «Птицефабрика «Первоуральская».

Без современного 
оборудования  - 
никуда

Понятно, главное в качестве – это все-
таки люди, специалисты. А на «Перво-
уральской» давно сложившийся кол-
лектив.

Но и без обновления – никуда. Это 
хорошо понимают сотрудники птице-
фабрики. Потому здесь технические 
перевооружения, можно сказать, дело 
привычное. Так, в цехе переработки 

«первоуральсКая» – значит первая
Весной 2011 года на птицефабрике «Первоураль-

ская» сделали пренеприятное для себя открытие: на 
прилавках городских магазинов они неожиданно обна-
ружили продукцию, аналогичную брэндам продукции 
собственной, но… производителем значилось некое 
предприятие, родом тоже из Первоуральска. Пред-
принятое расследование показало, что новоявленная 
фирма стала использовать порядка 90 процентов наи-
менований колбас и полуфабрикатов птицефабрики 
«Первоуральской». 

Действительно, приятного мало!
Это с одной стороны.
А с другой… Если вдуматься, то ведь не случайно 

чужая фирма начала «работать» под первоуральских 
птицеводов. То, что никому не нужно, не подбирают – 
подбирают и присваивают, не чураясь даже не совсем 
честных приемов, только то, что пользуется спросом и 
большой популярностью. 

недавно запустили совершенно новое 
упаковочное оборудование «Трейсиллер» 
немецкого производства. После рекон-
струкции заработал цех инкубации. 

- Если раньше в магазины отпускали 
весовую продукцию, то сейчас – упа-
кованную. Все копчености (голень, 
желудки, бедро, шеи) упаковываются в 
пластиковый лоток, который запечатыва-
ется пленкой, заполненной газовой мо-
дифицированной средой, - рассказывает 
заместитель директора Александр Оси-
пенко. - Такая среда позволяет сохранить 
качество выпускаемой продукции, в част-
ности, не дает кислороду окислять жир. 
Хранить ее можно в течение 15 суток.

Покупатель приобретает продукт, 
упакованный в стерильных условиях и 
не подверженный воздействию внешней 
среды при транспортировке, хранении и 
реализации.

Если сейчас в индивидуальной упа-
ковке выпускается готовая продукция, 
то в ближайшее время в таком виде на 
прилавки магазинов будет поступать и 
сырая охлажденная. Для этого на участок 
фасовки убойного цеха будет приобретен 
аналог «Трейсиллеру». 

Оснащен передовой техникой и цех 
инкубации. Здесь запущено оборудо-
вание «Питерсайм» бельгийского про-
изводства. 

- В птицеводческой отрасли этот брэнд 
зарекомендовал себя с положительной 
стороны, - продолжает рассказывать А. 
Осипенко. - Так как оборудование данно-
го производителя использует в контроле 
за процессом инкубирования  параметр 
СО2, который ранее не определялся, а 
мониторинг данного показателя микро-
климата способствует лучшему развитию 
эмбриона. Вывод цыплят увеличивается 
до 90 процентов. Раньше было до 78 
процентов.

Отметим, в 2011 году также запущено 
два новых корпуса для выращивания 
бройлеров. 

Получается, что птицефабрика «Перво-
уральская» не стоит на месте, постоянно 
развивается, совершенствуется. Все 

Продукция ООО «Птицефабри-
ка «Первоуральская» - это сырые 
охлажденные тушки и полутушки 
цыплят, бедро, голень, печень, фарш 
«Домашний», «Превосходный»… 
Это и вареные колбасы «Нежная», 
«Дачная», «Первоуральская», «Дани-
ловская», «Чусовская», «Ялтинская», 
«Ветчинно-рубленая», ветчины «Пе-
тровская», «Любительская», сосиски 
«Нежные», «Элитные», «Крошка», 
сардельки «Ялтинские», «Аромат-
ные», мясные хлеба «Слоеный», 
«Нежный», «Ветчинно-рубленый», 
копченые желудки, грудки, крылыш-
ки, рулеты, тушки, мясо, деликатесы, 
филе. 

Алена Баширова
Фото автора

На правах рекламы

верно: под лежачий камень вода не течет.

Аналогичная, но не 
«Первоуральская»

Как известно, качество рождает до-
верие. Однако в последнее время в 
адрес птицефабрики стали поступать 
жалобы по качеству продукции. Такое 
явление сотрудники «Первоуральской» 
связывают как раз с новичком, о кото-
ром говорили в начале статьи. 

- Он начал работать под аналогичным 
брэндом. На прилавках магазинов по-
явилась продукция, схожая с нашей. 
Однако ничуть не соответствующая 
нашему качеству, - говорит А.Осипенко. 
- Покупатели берут, а потом выясняется 
-не то качество (вкус не тот, цвет…). И 
начинаются звонки на фабрику с пре-
тензиями. 

Отмечу, мы сейчас выпускаем про-
дукцию в индивидуальной упаковке, на 
которой изображен наш фирменный 
знак в виде крыла. Уважаемые потре-
бители, при покупке обязательно об-
ращайте внимание на этот знак. И вы 
не ошибетесь! 
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Анастасия Ескевич
Фото Сергея Баталова

в первоуральсКе прошел 
день призывниКа

15 ноября в первоуральском военкомате прошел 
Всероссийский день призывника. С этим праздником 
призывников поздравили заместитель главы города 
Первоуральск Александр Слабука, Загорских Иван 
Иванович - ветеран вооруженных сил в отставке, Елена 
Вячеславовна Медянцева - представитель наркокон-
троля и многие другие.

В этом году работники военкомата пригласили на встречу с при-
зывниками и их родителями демобилизовавшегося в ноябре рядового 
Евгения Бочкарева, служившего в президентском полку, и Александра 
Казакова, служившего в ВДВ, в десантно-штурмовой роте, и прини-
мавшего участие в масштабных учениях «Восток-2010». Молодые люди 
поделились своими впечатлениями о воинской службе и обратились с 
напутствием к будущим воинам.

Евгений Бочкарев, как и многие призывники из нашего города, служил 
в президентском полку, в роте охраны Кремля. Сейчас ему 23, призы-
вался после окончания УрФУ, в ноябре прошлого года. Жил рядовой 
Евгений непосредственно в Кремле. Задачи роты, в которой он служил, 
были простые, но в то же время ответственные - охрана, а если пона-
добится, то и оборона Кремля. Также охраняли в аэропорту Внуково 
президентские самолеты. В парадах караульная рота не участвовала, 
зато приходилось охранять Мавзолей.

- Первое мое образование - инженер-металлург (у Евгения уже два 
высших образования), - говорит Евгений Бочкарев 

- Военная кафедра в вузе была, но, к сожалению, я не мог ее посещать 
- не было времени. Получив в июне диплом, я устроился на ПНТЗ в цех 
№7, где проработал до ноября мастером ХПТ. Уходил с производства 
не жалея: у меня в семье все служили, и я принял решение, что тоже 
должен. Особых сложностей в армии не было, - признается Евгений. - 
Для армии сложности - обычное дело, но нет ничего того, с чем бы не 
смог справиться молодой человек. 

Родители Евгения - железнодорожники Владимир и Елена Бочкаревы 
- могут гордиться сыном, да и в цехе №7 на стане ХПТ молодого мастера 
Бочкарева ждут. Армия только помогла парню крепче встать на ноги.

- Служить мне понравилось, и я навсегда сохраню только добрые вос-
поминания о службе, — рассказывает Евгений призывникам. - Служить 
надо, вы сделали правильный выбор, выбор настоящего мужчины!

Александр Слабука, заместитель мэра по 
социальной сфере, полковник авиации в от-
ставке:

— Обязанность каждого мужчины - быть защит-
ником Родины, к сожалению, это понятие сейчас 
несколько размыто, но я уверен, что те ребята, 
которые уходят сейчас в армию, потом будут гор-
диться тем шагом, который сделали. Не откосили, а 
отдали долг Родине. Будут гордиться, когда откроют 
свой дембельский альбом и скажут своему сыну: 
«Красавец в форме с автоматом — это я!» А потом 
и внукам своим будут рассказывать и гордиться.

Молодежь  
все-таки 
против 
наркотиков

Как сообщили в 
местном отделе-
нии федеральной 
службы по контро-
лю за незаконным 
оборотом наркоти-
ков, в ходе послед-
н и х  п р и з ы в н ы х 
кампаний среди 
призывников, про-
шедших медицин-
скую комиссию, не 
было выявлено ни 
одного употребля-
ющего наркотики. 
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Адрес в Первоуральске: 
ул. Ватутина,23, ул. Ильича, 29а, 

в здании цеха №1 технологического оборудования, литеры 8А, 8Б, 8В
  8-800-1000-600 (звонок бесплатный), www.skbbank.ru

Копите  
с удовольствием!

Продолжается предновогодняя акция  
СКБ-банка по увеличению ставок по вкладам

Прошло два месяца с начала предновогодней акции  
СКБ-банка, в рамках которой  ставки по вкладам физических 
лиц стали еще выгоднее, а условия – удобнее. И, как выясни-
лось, россияне по-прежнему отдают предпочтение хранить 
деньги в «родной» валюте – в рублях.

На сегодняшний день 90% депозитов СКБ-банка составляют 
рублевые вклады, и только 10% - валютные. Объясняется это 
просто - люди, как правило, тратят деньги в рублях, и копить 
их намерены в них же. Ведь валютно-обменные операции, 
так или иначе, влекут некоторые потери. Кроме того, ставка 
по рублевым вкладам в СКБ-банке значительно выше, чем по 
вкладам в долларах и евро. И наконец, люди просто доверяют 
рублю больше, чем иностранной валюте, – это факт. 

На сегодняшний день СКБ-банк предлагает своим вклад-
чикам три продукта, которые удовлетворяют потребности 
клиентов с различным уровнем достатка: серьезный инвести-
ционный вклад «Хозяин», вклад для людей старшего возраста 
«Пенсионный» и удобный вклад «Счастливая монета». 
С заботой о пожилых вкладчиках

Хитом этого сезона стал вклад «Пенсионный» - ему отдают 
предпочтение больше половины вкладчиков. Неудивительно, 
ведь на сегодняшний день на рынке банковских вкладов это, 
наверное, самое выгодное предложение для пенсионеров. 
Вклад очень прост и удобен в использовании: вкладчик может 
пополнять этот вклад, а также по необходимости снимать с 
него денежные средства. 

Вклад «Пенсионный» может оформить каждый гражданин по 
предъявлению пенсионного удостоверения, либо достигший 
возраста 54 лет. 

Срок депозита составляет почти два года, также есть и воз-
можность продлить его. При необходимости - предусмотрена 
возможность досрочного изъятия вклада. Но самое главное 
– ставка по вкладу «Пенсионный» установлена выше уровня ин-
фляции, а это позволяет сберечь деньги пожилых вкладчиков. 
«Счастливый» вклад

Если вы заинтересованы в том, чтобы накопить денег к 
определенной дате, например, к отпуску, праздникам или дню 
рождения, новый вклад СКБ-банка «Счастливая монета» - от-
личный выбор. Этот пополняемый депозит позволяет совер-
шать приходные и расходные операции. При необходимости 
вклад может быть получен и до окончания срока действия. Ну 
и самое главное – ваши сбережения будут надежно хранить-
ся в банке, где деньгам не страшны ни квартирные воры, ни 
большие потери в связи с инфляцией, ни спонтанный шопинг! 
Сам себе хозяин 

Самый серьезный инвестиционный вклад СКБ-банка, «Хо-
зяин», предназначен для самых серьезных клиентов, которые 
заинтересованы в долгосрочном сбережении и приумножении 
средств. Депозит оформляется сроком на два года, макси-
мальная процентная ставка при этом гораздо выше уровня 
инфляции. Вкладчик может совершать расходные операции 
в части капитализированных процентов, а также изъять вклад 
до окончания срока действия без потери процентов. Кроме 
того, каждый, кто оформляет вклад «Хозяин», имеет право на 
получение от СКБ-банка пластиковой карты Visa Classic или 
Visa Instant Issue. 

Кстати, в преддверии Нового года СКБ-банк не только 
повысил ставки по вкладам, но и по доброй традиции дарит 
веселые и практичные подарки своим вкладчикам. Какие? Об 
этом можно узнать в офисе или на сайте банка.

Отметим, что СКБ-банк подтверждает свою надежность на 
рынке уже 21 год. Около 2 миллионов вкладчиков по всей России 
доверяют ему свои сбережения. На сегодняшний день СКБ-банк 
входит в ТОП-30 крупнейших банков в стране по объемам при-
влеченных средств по вкладам. С ноября 2004 года СКБ-банк 
– участник государственной системы страхования вкладов. 
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Баскетбольная команда  
«2001» отметила юбилей

12 лет назад жители нашего города собрались вместе 
для того, чтобы создать свою собственную баскетбольную 
команду. То, что начиналось как простое увлечение, через 
два года превратилось в нечто более серьезное. И вот уже 
десять лет команда своей игрой радует болельщиков и огор-
чает соперников.

Сегодня команда «2001», бесспорно, считается одной из 
сильнейших команд города, принимающих участие в со-
ревнованиях в городе и за его пределами. И в принципе в 
этом нет ничего удивительного. Вот что по этому поводу 
рассказал председатель городской федерации баскетбола 
Вадим Чертищев:

- Команда, безусловно, сильная. Чем это объяснить? Да, 
наверное тем что все без исключения ее участники совер-
шенно искренне любят баскетбол. Они играют ради игры, 
и подобный подход к делу всегда приносит положительные 
результаты. Кроме того, стоит отметить, что в команде со-
брались разные люди. Так, например, главным организато-
ром команды является Леонид Есаулков, который в обычной 
жизни является успешным предпринимателем. Капитаном 
команды является Вадим Белоконь, который большинству 
первоуральцев известен как режиссер муниципального 
театра драмы «Вариант». Василий Задорожный работает 
начальником отдела на одном из крупных предприятий го-
рода. В общем, люди разные, но вместе они представляют 
собой идеальный механизм для достижения победы. Я от 
всей души поздравляю участников и болельщиков команды 
«2001» с юбилеем. Желаю команде долгих лет существования 
и, разумеется, спортивных побед.

Дмитрий Баженов

Первоуральские кикбоксеры 
собрали все «золото»

19-20 ноября 2011 года в г.Нижний Тагил состоялось 
Открытое первенство ДЮСШ «Старт» (Нижний Тагил) по 
кикбоксингу, которое было посвящено Дню ракетных войск 
и артиллерии. 

В этих соревнованиях приняли участие около 70 юниоров и 
юношей из 4 городов Свердловской области: Екатеринбурга, 
Н.Тагила, Серова и Первоуральска.

Первоуральскую команду МОУ ДОД ДЮЦ «Старт» пред-
ставляли 12 спортсменов.  Четверо наших кикбоксеров 
одержали победу, заняв 1 места в своих весовых категориях: 
Леонид Манаков (2001 г.р., 32 кг), Александр Борисов (1997 
г.р., 48 кг), Александр Зубак (1997 г.р., 51 кг), Рустам Гумаров 
(1994 г.р., 60 кг). 

Серебряными призерами соревнований стали первоураль-
цы Альмир Фатихов (1997 г.р., 45 кг) и Ярослав Новоселов 
(1998 г.р., 48 кг). Подготовили первоуральских кикбоксеров 
тренеры Сергей Мальшаков и Михаил Плюхин.

Команда «2001» встречает юбилей 
и готовится к новым победам

сПорт


